
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 

合格への道しるべ 



 育英に感謝  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)  (Ｎ小学校卒業) 

 

 私は受験生だという自覚は全くありませんでした。ようやく気付いたのは受験直前。11月には危機感も

でてくるだろうと思っていましたが、受験を意識したのは受験後から合格発表までの間でした。受験勉強

も育英からいただいた附属中入試対策用のプリントをしっかりとやったくらいで、受験前の 1週間は生活

習慣を整えることに気を使いました。こんな自分でも合格できたのは育英のおかげです。普段の授業や

夏期集中特訓などに参加して授業にしっかりと取り組んだことで自然と合格できるような学力がついた

のだと思います。塾の送迎をしてくれた両親や育英センターには感謝しかありません。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 育英ありがとう！  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)  (Ｔ小学校卒業) 

 

 僕は小 6の春期講習から入塾しました。そのころは受験生としての自覚が薄くて、ひまさえあればゲー

ムをしていました（汗）。そのため模試などの点数や偏差値も低く、とくに算数はひどかったです。そこで、

夏期講習からは自習室を利用するようになり、講習の授業以外に 4～6時間は勉強するようになりました。

算数は計算問題や文章題を中心に勉強すると、模試の成績はどんどん上がっていきました。過去問

の演習時期になると、間違った問題や解けなかった問題を「見直しノート」を作成してくり返し解き直しまし

た。その成果が実り合格することができました。支えてくれた家族、育英の富田先生・中瀬先生・福田

先生に感謝の気持ちを伝えたいです。 

 

 

 

 先生たちの助言  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)  (Ｏ小学校卒業) 

 

 僕が育英に入って、受験生としての自覚を持ったのは 6 年生になったときでした。6 年生になると、学

校の委員会活動で受験勉強をする日も少なくなって、成績もだんだんと落ちてきました。そんなときに、

育英の先生たちは、どうすれば自分の記述力が身につくかを教えてくれました。また、自分が計算ミスを

しないための大事なポイントを教えてくれました。すると、入試本番の日にそのことを思い出して取り組んだ

ので合格することができました。育英の富田先生・中瀬先生・福田先生には感謝でいっぱいです。これ

からも険しい道を突破していきたいです！！ 

 

 



 自信をくれた育英センター！  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｓ小学校卒業) 

 

 私は、小 6 の夏期講習から育英センターに通い始めました。それまでは一人で勉強していて、周りの

受験生がどんなふう勉強しているのかわからず不安でした。育英センターでは明るい雰囲気の中で楽

しく学ぶことができ、勉強のスピードが上がりました。模試では自分が重点的に勉強しなければならない

ところを知れ、苦手をなくすことができました。そして富田先生が親身になって教えて下さったことが一番

合格につながったと思います。私を支えて下さった先生方、本当にありがとうございました。また、体調管

理をふくめ、いつも応援してくれた家族にも感謝したいです。この経験を中学校生活でもいかしていきた

いです。 

 

 

 

 苦手が分かれば克服できる！  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｔ小学校卒業) 

 

 兄が中学受験をし、その厳しさを目の当たりにしてきたので、「私は受験などしない」と思っていました。し

かし、志望校に入学し、楽しく過ごす兄を見ていたら、私も目指してみたいと思うようになりました。そして、

兄と同じく小6の4月からＶｋクラスに入塾。授業は楽しかったけれど、夏休みまでは模試の金大附属中

学校判定はＣ判定ばかりだったので、合格は星をつかむようなものだと思っていました。私の弱点は計算

で、一番簡単な問題を間違えてしまうようなケアレスミスが目立ちました。そこで、毎日計算問題に取り組

み、どこを間違えたのかを母と分析しました。考えることと努力すること、この 2 つを続けていけばきっと道

は開けます。合格できたのは富田先生・中瀬先生のおかげです。 

 

 

 

 日々の小さな努力の積み重ねが結果を生む  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｋ曳野小学校卒業) 

 

 僕は、6年生の 7月から育英センターに通い始めました。受験勉強で大変だったことは、テキストやプ

リント、過去問で間違えた問題を完璧にできるようにするために、何度も何度も解き直したことです。しかし、

大変だったことも最後までやりとげたので、自信を持つことができました。また始めのころは受験生として

の自覚があまりなくて2回目の模試の結果もよくありませんでした。その悔しさをバネにしてその後は勉強に

しっかりとりくみました。先生の授業はとても楽しく、問題の解説も分かりやすかったです。後輩のみなさん、

模試の結果が良くても油断禁物です。また問題が分からなくても空白は厳禁です。つらいこともあるけれ

ど、くじけずに頑張ってください。 

 



 受験への対策、その効果  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｍ小学校卒業) 

 

 僕は、育英センターで受験勉強の仕方を教わりました。「自分の間違った問題」や「ここがでそうだなと

いう問題」をノートにまとめることでした。このノートを作ったことによって、手軽に見直すことができるようにな

りました。また、そのノートを自分で作ることで、大事な部分を赤色でかいたり、ポイントをまとめたりすること

で自分専用の参考書をつくることができました。このノートつくりをした結果、実際の入試ではそのノートに

まとめた内容から複数の似たような問題が出題されており、このノートのおかげで合格できたと思います。

このように、授業だけではなく、家庭学習の方法などもアドバイスしてくれた育英センターのおかげで合格

できたと思います。 

 

 

 

 応援に感謝  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｎ小学校卒業) 

 

 私はみんなよりも遅く育英に入塾したので、周りの人たちよりも遅れをとっていました。模試の結果はＣ判

定と悪く自信をなくしていたときに、富田先生はいつも明るい言葉をかけてくださりました。しかし、冬期講

習での成績も上がらず周りとの差が大きくなったと感じました。それでも富田先生はかわらずに合格へ向

けて応援してくれました。育英で出会った友達も私のことを励ましてくれ、この友達と錦丘中学校でいっし

ょに勉強したい、という思いが強くなりました。私が合格できたのは、家族、富田先生、育英で出会った

友達のおかげです。 

 

 

 

 受験では色々なことにきづかないといけない  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｔ小学校卒業) 

 

 私は、夏期講習から育英に通い始めました。最初は「塾で勉強している」という事実に満足し、家庭

学習などはほぼ行っていませんでした。育英模試で自分の立ち位置を知り、家庭学習を積極的に行う

ようになりました。中学受験では自分の力を精いっぱい出しきれました。合格することができたのは、応援

してくれた家族と同じ育英センターに通い共に切磋琢磨していった友達、分からないことがあればすぐに

教えてくれる優しい富田先生がいたからだと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 



 勉強を楽しく学べて最高  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｋ小学校卒業) 

 

 私は小 6 になってから受験を決意しました。でも、受験生としての自覚がなく、勉強をほったらかしにして

いました。そんなときに育英センターと出会いました。育英センターの先生はとても楽しく勉強を教えてくれ、

そのおかげで勉強が好きになりました。また先生方はとても優しくて、面接での答え方や普段の生活につ

いても教えてくれ、また気軽に質問もできました。私が合格することができたのは、全て周りの人が支えてく

れたからだと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 育英を信じる、自分を信じる  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｋ小学校卒業) 

 

 私は小 6 の春期講習から育英センターに入塾しましが、はじめは受験生としての自覚が足りていませ

んでした。はじめて受けた模試ではケアレスミスが多いことに気が付きました。それからはとにかく 1 問でも

多く問題を確実に解こうと地道に取り組みました。不安になって自信をなくすときもありましたが、先生の

言葉通りやるべきことをやり、自分を信じて頑張りました。私を合格に導いてくれて、いつも励ましてくれた

育英の富田先生、中瀬先生に本当に感謝しています。そしてこれまで支えてくれた親に「ありがとう」と伝

えたいです。 

 

 

 

 

 支えてくれた人たちに感謝！  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｍ小学校卒業) 

 

 私は、6 年生の 6月から育英センターに入塾しました。塾に通う前は、受験勉強といっても何をすれば

いいのか分からず、合格できるか不安でした。しかし、育英センターのテキストの問題や教えていただい

た家庭学習を毎日行い、分からないところは富田先生や家族に聞いたりして少しずつ力をつけていきま

した。当日、とても緊張したけれど、富田先生の言っていたことを思い出して、いつも通りに問題を解くこと

ができました。合格することができたのはたくさんの人の支えがあったからです。本当にありがとうございまし

た。 

 

 

 

 



 間に合ってよかった！！ホッ  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｔ小学校卒業) 

 

 私は、冬期講習から育英センターに通い始めましたが、先生の分かりやすい説明や、的確なアドバ

イスで合格することができました。本当に、すごく説明が分かりやすく、さらにためになる知識を教えてくださ

るので、新しい発見がたくさんあり楽しかったです。育英センターで学んだことはとてもたくさんあり、とても

貴重な時間でした。合格やったー。 

 

 

 

 勉強以外に学んだこと  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｈ小学校卒業) 

 

 ぼくは、親にすすめられて夏期講習から育英センターに通い始めました。育英センターで学んでいくう

ちに、学校では習わない難しい問題も解けるようになりました。模試の結果もよくなり自信もついてきました。

しかし、冬期講習の結果は合格率 60％台で自信を失いかけていました。でも、育英では勉強だけでな

く精神的なことも学び、あきらめることなく受験に臨むことができました。当日は、適性検査は自信がありま

したが、面接で緊張してしまい上手く答えることができないと焦りましたが、質問にもあきらめずに何とか答

えました。その結果が合格。この結果を得られたのは育英でいろいろと学ぶことができたからです。あり

がとうございました。 

 

 

 

 苦手がふつうに、ふつうが得意に  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｔ小学校卒業) 

 

 私は、錦丘中学校を受験するために夏期講習から育英センターに入塾しました。初めて受けた模試

の結果はとても悪く自分でも驚きました。そしてこの模試を受けて自分は算数が苦手なんだ、ということを

実感しました。それから私は苦手な算数をふつうにするために毎日机に向かい算数の問題を解き続け

ました。他にも、先生に自分の苦手な単元のプリントをもらい勉強したり、同じ問題をくり返し解いたり努力

をしました。その結果、受験の 1か月前には算数が得意になっていました。受験の日には自信をもって問

題を解くことができました。育英センター、富田先生、ありがとう。 

 

 

 

 

 



 コロナ渦での受験生活  

錦丘中学校・星稜中学校・北陸学院中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｔ小学校卒業) 

 

 2022年 1月 31日に錦丘中学校の合格通知書が届き、私は「嬉しい！すごく嬉しい！やったー！」と

心が弾みました。そして自分の進む道ができたことに安心しました。私が受験生活をしてきた一年は毎日

ニュースで新型コロナ関連のことが放送されていました。その中で、私はウイルスを極度に怖いと思うよう

になり、体調を崩したり、一時は自主休校したりしました。しかし、塾に通い課題を行うことで、受験に対し

ての気持ちを持ち続けることができ、また、模試に合わせて勉強のスケジュールを組むことで、ゴールへ

向けての勉強の見通しを立てることができるようになりました。支えてくださった富田先生、本当にありがとう

ございました。 

 

 

 

 最後まであきらめるな！！  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｙ小学校卒業) 

 

 私は、6 月から入塾し、錦丘中学校を受験するという大きな一歩をふみだしました。そして夏期講習で

難しい問題がたくさんありましたが、友達同士で教え合い勉強しました。その友達とはライバルであり親友

であり、「一緒にがんばって合格しよう！」と約束しました。しかし、10 月の模試ではＤ判定だったので、落

ち込み、自信をなくしました。でもあきらめずに勉強した結果、冬期講習では判定もＢになりました。結果

は、私も友達も合格することができました。あきらめずに頑張ってよかったです。 

 

 

 

 育英は最高！先生方に感謝  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)   (Ｆ小学校卒業) 

 

 ぼくは、小 6の春期講習から育英に通い始めました。最初はみんなと仲良く勉強できるか、周りの人に

追い抜かされないか、と心配しました。しかし、富田先生の授業はとてもわかりやすく解説も面白く、その

結果、学校の授業も理解しやすくなり問題を解くことが楽しくなりました。さらに育英では問題と解くときの

コツや作文の書き方など知らなかったことも教えていただきました。入試当日も平常心で取り組め、今ま

で勉強してきたことを活かして合格することができました。富田先生には感謝しています。 

 

 

 

 

 



 育英センターのおかげ  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (Ｔ小学校卒業) 

 

 私は、6年生の 5月から育英センターで勉強を始めました。最初はあまり勉強に集中していませんでし

た。しかし、模試を受けてみて 1 回目より 2 回目の方の結果が悪くなってしまい、自分の努力の足りなさ

を感じました。それからは今までよりも勉強に集中できるようになり質問もたくさんするようになりました。また、

過去問題を解くことで自分の弱い所を知ることができ効率よく勉強できるようになりました。合格できたの

は育英センターの富田先生がたくさんアドバイスをくださったからだと思います。これからも努力をやめずに

勉強に集中していきたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 短期集中  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (Ｏ小学校卒業) 

 

 僕が育英センターに通い始めたのは、受験まで 2 か月を切っていたころでした。受験まで時間がなか

ったため、短期集中で取り組みましたが、12 月の模試は難しくてあまり点数が取れませんでした。残りの

1 か月は過去問や予想問題を中心に塾でときましたが、分からなかった問題や難しい問題は先生がし

っかりと説明してくれ、理解できるようになりました。そのおかげで入試本番は自信をもって取り組めました。

また、面接にも不安がありましたが、何度も練習をくりかえしていくうちにコツがつかめて自信もつきました。

結果は合格できたので、育英センターに通ってよかったと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 短期集中  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (Ｍ小学校卒業) 

 

 私は、11 月の後半から育英センターに入塾しました。その時は、不安と焦りしかなく気持ちに余裕があ

りませんでした。しかし、富田先生の分かりやすい授業のおかげで勉強が楽しくなりました。そして入試当

日はとても緊張していましたが、先生が「大丈夫」という温かい言葉をかけてくださったので、落ち着いて

試験に臨むことができました。私が合格できたのは家族、富田先生、個別の淵田先生が最後まで支え

てくれたからです。本当にありがとうございました。これからもしっかりと勉強し、どんなことにも全力でがんば

っていきます。 

 

 

 

 



 I can do it.  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (Ｏ小学校卒業) 

 

 はじめは「成績が中途半端でこんな自分が受かりっこない」と思っていました。しかし、受験勉強に対し

て熱があまり入らず、そんな状態で模試の成績はどんどん下がっていく一方でした。とくに 3 回目に受け

た模試の結果は最低で、「あぁ自分は合格なんて無理かも？」とすごく焦り絶望寸前までいきました。こ

の結果を受けて、真剣に勉強して頑張りました。もっと早めに勉強していれば、と今では後悔しています。

入試前日には落ち着かず不安でした。合格したことを知ったときは、最高の気分になりました。育英セン

ター本当にありがとう。 

 

 

 

 おそくない  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (Ｋ小学校卒業) 

 

 私は、6 年生の夏期講習がきっかけで育英センターに通い始めました。正直に言うと、通い始めたの

がおそい、と思いました。周りの人は 5 年生や 6 年生の春から準備を始め本番に備えており、「このまま

では自分は合格できないかも」と思ったこともありました。しかし、富田先生はこれから何をしたらよいか、ど

うやって本番に備えるか、一生懸命に教えてくれました。私はあきらめないで必死にがんばり自分の力を

しっかりと本番にぶつけることができ、合格できました。私を支えてくれた方々のおかげで合格できたと思

っています。今まで本当にありがとうございました。 

 

 

 

 みんなに感謝  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (Ｈ小学校卒業) 

 

 私は、6年生の 9月から育英センターに通い始めました。入塾してからすぐにあった模擬試験では、成

績があまりよくなく焦りました。でも塾の授業をしっかりと聞き、また分からなかった問題はしっかりと解説して

もらい成績も上がりました。受験当日は少し緊張しましたが、これまで授業で習ったことや勉強したことを

活かして入試問題に取り組むことができました。合格できたのは育英センターのおかげです。また、応援

してくれた家族や友達にも感謝したいです。 

 

 

 

 

 



 合格した！  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)   (Ｍ小学校卒業) 

 

 僕は小 6 の春期講習から育英センターに入塾しました。勉強は学校の宿題をやるくらいでした。塾に

通うことになり、自分の自由な時間が減り、通い始めの頃は嫌な思いもしました。しかし、中学校の説明

会に参加して中学生活のことを身近に考えるようになってからは、「合格したい」という思いが強くなりまし

た。それからは授業を集中して聞くようになり、宿題にも前向きに取り組むようになりました。合格できたの

は育英センターのおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 


